
Pentecostés, Fiesta de toda la Iglesia.

Hoy la Iglesia celebra la solemnidad de Pentecostés. La venida del Espíritu Santo sobre María
y los apóstoles.

La fiesta de Pentecostés es un día en que los católicos tenemos la oportunidad de
revivir intensamente nuestra relación con Dios, gozarnos el fruto de la Pascua que hay
en nuestros corazones por la felicidad de saber que Cristo resucitó en mí y que soy tan
amado por Dios, que puedo vivir la experiencia de la venida del Espíritu Santo.
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